



ENTRE ESCOMBROS. San Salvador, Oct. 16 (AP). Un experto suizo y su perro caminan sobre los escombros de lo que fuera el edificio Rubén Darío, tratando de detectar señales de sobrevivientes. Este fue uno de los lugares en donde el sismo causó el mayor número de muertos.

Rusia permite salida de un disidente judío

Washington, Oct. 16 (UPI). La Unión Soviética permitió hoy la salida del disidente judío David Goldbarb, quien partió a bordo de un avión del industrialista estadounidense Armand Hammer, informó hoy un vocero del empresario.

Señaló que Goldbarb abordó un Boeing 727 de Hammer y partió rumbo a Estados Unidos.

"Todo lo que sabemos por ahora es que recibimos un llamado del avión de Hammer informándonos

—Pasa a la página 21—

Alan García inaugura la XII Reunión SELA

Lima, Oct. 16 (UPI). El presidente peruano Alan García propuso hoy que el Sistema Económico Latinoamericano se convierta "en una organización de decisiones políticas", al inaugurar la XII Reunión Ordinaria del SELA en esta capital, que cuenta con la participación de re-

presentantes de 26 países, entre ellos una docena de cancilleres de la región.

"Debemos enfrentar en Latinoamérica el reto de convertir el foro de nuestro sistema económico en una organización de decisiones políticas, como única for-

—Pasa a la página 32—

Más de 200 muertos al zozobrar lancha en río

Dacca, Oct. 16 (DPA). Más de 200 personas se habrían ahogado al zozobrar una lancha de pasajeros en un río en el occidente de Bangladesh, según informaron las autoridades de ese país.

Se dijo que la embarcación totalmente sobrecargada, cubría un itinerario

por el río Kajla, cuando de pronto fuertes corrientadas hicieron naufragar la embarcación.

Unas 300 personas viajaban a bordo del barco. Muchas de ellas trepadas a los techos de la cubierta de la lancha.

—Pasa a la página 32—

EU quiere reducir número de ojivas

Washington, 16 (AP). El gobierno de Ronald Reagan podría pedir una reunión especial de negociadores norteamericanos y soviéticos para tratar de reducir el número de ojivas de cohetes nucleares en Europa, y limitarlas a un centenar por cada lado.

La sesión de Ginebra, que un funcionario dijo podría ser mañana mismo, demostrará si las propuestas de Mikhail Gorbachev, que éste intentó canjear por el sistema de defensa espacial de Estados Unidos, llegan hasta la mesa de negociaciones.

Ambas superpotencias indicaron que estaban dispuestas a proseguir el camino iniciado en Reiklavik, y procurar un acuerdo que reduzca drásticamente las armas nucleares en Europa.

Al tiempo que el presidente Reagan declaraba en Baltimore que "no hay que mirar atrás para buscar a un culpable", diversos especialistas norteamericanos redactaban en una serie de propuestas para que sean presentadas por Max Kampelman, principal negociador norteamericano, al negociador soviético Viktor Karpov.

—Pasa a la página 32—

Banco Mundial y el BID ayudarán a El Salvador

Washington, Oct. 16 (UPI). El Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo ayudarán financieramente a El Salvador, devastado por un terremoto la semana pasada, en sus esfuerzos de reconstrucción.

El país centroamericano fue sacudido por un fuerte sismo el 10 de octubre, que destruyó partes de su capital de San Salvador, y causó numerosas muertes.

El BID anunció que su presidente, Antonio Ortiz Mena, acompañará hoy al secretario de Estado norteamericano George Shultz, en una visita a El Salvador a fin de coordinar esfuerzos de ayuda.

El BID dijo que esta misma semana ya ha enviado una misión especial a San Salvador para establecer mecanismos mediante los cuales pueda apoyar la reconstrucción y rehabilitación de la zona devastada.

Antes de viajar desde Washington, Ortiz Mena tomó medidas para aportar una operación de cooperación técnica no reembolsable de 100.000 dólares, como ayuda de

13a. devaluación sufre el peso tico

San José, Oct. 16 (AP). La décimo tercera devaluación del colón en lo que va del año fue dispuesta ayer por la Junta Directiva del Banco Central, se informó en fuentes de esa institución.

A partir de ayer, la divisa norteamericana comenzó a comprarse en los bancos a razón de 57.20 colones y venderse a razón de 57.95 colones. El reajuste fue de 30 céntimos de colón de esta vez.

Desde el 18 de Septiembre el dólar estaba siendo adquirido por los bancos a razón de 59.60 colones, vendiéndose en los mismos establecimientos a 57.65 colones.

AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



EN ECONOMIA. Sin precedencia, Oct. 16 (AP). James Buchanan, de los E.U., se convirtió hoy en el ganador del Premio Nobel de Economía, correspondiente al presente año. Buchanan reaccionó muy sorprendido con la noticia.

Dan muerte a un Comandante de la guerrilla Colombia

Caracas, Oct. 16 (AP). El Ministerio de Defensa dijo hoy que las fuerzas de seguridad mataron al comandante guerrillero colombiano Elvencio Sosa Mateus.

Sosa, líder de la organi-

—Pasa a la página 21—

REUTERS Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

EN LITERATURA. Paris, Oct. 16 (Reuters). El dramaturgo nigeriano, radicado aquí, Wole Soyinka, de 52 años de edad, resultó ganador del Premio Nobel de Literatura de 1986.

emergencia a El Salvador.

El gobierno del presidente salvadoreño José Napoleón Duarte utilizará los recursos del BID para la adquisición de equipos hospitalarios y otros materiales requeridos para restablecer servicios básicos, indicó el Banco.

Por su parte, ayer a las 5:30 de la tarde hubo una reunión entre el presidente del Banco Mundial, Barber Conable; el vicepresidente principal de Operaciones, Ernest Stern; y el vicepresidente para la América Latina y

—Pasa a la página 32—

Senado EU asciende al embajador Edwin Corr

Washington Oct. 16 (AP). El Senado emitió aprobación para el nombramiento de 18 embajadores norteamericanos, cuatro de ellos en América Latina, en una gestión que entrañó en sí un gran despliegue de habilidad diplomática.

La acción cubre las embajadas del Perú, México,

Honduras y Argentina.

Ascenso a Corr

En otra decisión, el Senado ascendió a Embajador de Primera al Embajador en El Salvador, Edwin G. Corr. Helms había bloqueado ese ascenso duran-

—Pasa a la página 21—

Norteamericano gana el Nobel '86 de Economía

Estocolmo, Oct. 16 (AP). Un profesor norteamericano, James McGill Buchanan, fue laureado hoy con el Premio Nobel de Economía de 1986, por sus contribuciones a la teoría de estrategia económica y política.

Buchanan, de 67 años, que es profesor de la Universidad George Mason, en Fairfax, Estados Unidos,

fue premiado por su trabajo en un terreno llamado nueva política económica, que abarca tanto la economía y como las Ciencias Políticas.

En una entrevista telefónica desde Fairfax, Buchanan dijo a The Associated Press: "fue una total sorpresa para mí. Hubo ru-

—Pasa a la página 32—

Palestinos derriban un avión Phantom de Israel

Salda, Libano, Oct. 16 (AP). Cazas israelíes atacaron hoy bases de guerrilleros palestinos cerca de esta ciudad portuaria del sur libanés, al día siguiente del atentado dinamitero lanzado contra asistentes ante el Muro de los Lamentos en Jerusalén, y versiones no confirmadas dijeron que uno de los aviones fue derribado.

Una versión policial no

confirmada dijo que un caza israelí Phantom F-4E fue derribado por un proyectil SA-7 de fabricación soviética, que su piloto dejó el aparato en paracaídas, y que era buscado por guerrilleros palestinos y milicianos libaneses aliados.

Por su parte, radiodifusoras privadas en Beirut dijeron que fueron dos los

—Pasa a la página 36—



REUTERS Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVAN LABORES. San Salvador, Oct. 16 (Reuters). Centenares de curiosos observan desde lejos los trabajos que las cuadrillas de rescate realizan sobre

los escombros del edificio Rubén Darío. Más de mil personas perecieron por el terremoto del viernes anterior en el propio centro de San Salvador.